

SICOLOGA PILAR SORDO DICTARÁ CONFERENCIA EN TEMUCO

# “La magia de ser mujer, la realidad de ser hombre”

En el marco del ciclo de conferencias que iniciará la recién creada productora F-Organiza en Temuco, el próximo viernes 27 de octubre llegará a La Araucanía la destacada psicóloga Pilar Sordo, quien es la autora del libro “Viva la diferencia” y de importantes trabajos que han sido valorados a nivel mundial.

La actividad se desarrollará en el Hotel Terraverde a partir de las 9 de la mañana, extendiéndose hasta las 13 horas, donde Sordo dictará las conferencias “Viva la diferencia” (9:30 horas) y “La magia de ser mujer, la realidad de ser hombre”, a las 11,15 horas.

De acuerdo con lo señalado desde la organización del evento, Pilar Sordo fue elegida para inaugurar el ciclo de conferencias debido al aporte que puede entregar a la comunidad local y el diálogo que se puede generar con los asistentes, principalmente porque sus temas se adhieren a diversas materias de interés social y cultural.

## TRAYECTORIA

La importancia que tiene la llegada de Sordo a Temuco se explica porque la profesional durante largos años se ha dedicado a trabajar en proyectos ligados a la sexuali-

• *El próximo viernes la destacada profesional dictará dos conferencias en el Hotel Terraverde de Temuco, donde abordará temas de interés social y cultural, ligados a la convivencia de géneros en el nuevo escenario mundial.*

dad de los adolescentes, especializándose además en psicología femenina asociada a fertilidad, trastornos de orientación, menopausia y conexión de estos elementos con el trabajo. Asimismo, es columnista de las Revistas “Hacer Familia”, “Cosas”, “Elle”, “Catalina”, “Tell Magazine” y “Detalles”, como también de los diarios El Mercurio de Valparaíso y Santiago, y es panelista estable de Canal 4 UCV Televisión, del programa “Viva la Mañana” de Canal 13 y asesor del programa “Contacto” del mismo canal.

Por otro lado, su libro “Viva la diferencia” ha logrado convertirse en best seller, al abordar un tema que a la comunidad preocupa con particular interés, como es la convivencia de géneros en el nuevo escenario mundial.

## ESTADO Y MITOS

En cuanto a la condición, estado y mitos que se han ido tejendo en torno de la mujer chilena actual, ella misma ha declarado en diferentes entrevistas que “un mito muy relevante es que la mujer es infeliz y estaría agolada. Ese es un tema que ella verbaliza, pero que no necesariamente siente así”.

Por Rodrigo Salas



## Reencuentro

“Las mujeres tendemos a verbalizar mucho más allá de lo que en verdad sentimos. A veces creo que las mujeres, mientras más hablamos, más lo embarazamos, no obstante, hemos ido asumiendo características masculinas, y mi preocupación es que hemos ido dejando de lado las esenciales femeninas, por lo que es necesario empezar a caminar hacia un reencuentro y hacérselo con esas características”, sostiene la destacada psicóloga, que este viernes arriba a Temuco.

## "La magia de ser mujer, la realidad de ser hombre" [artículo]Rodrigo Salas.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Salas, Rodrigo

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"La magia de ser mujer, la realidad de ser hombre" [artículo]Rodrigo Salas.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile